



**Die Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Hattersheim am Main
XII. Wahlperiode**

Drucksache Nr. 0004/SPD/XII

Antrag der SPD-Fraktion

betreffend Wiedereinführung der Schülerparlamente und des Jugendparlaments

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt Maßnahmen zu ergreifen, die zur schnellen Wiedereinführung der Schüler- und Jugendparlamente in Hattersheim führen. Hierzu ist ein Konzept mit Zeitplan der Stadtverordnetenversammlung nach den Sommerferien vorzulegen, mit dem Ziel bis spätestens Ende des Jahres die neuen Parlamente einzuberufen.

Begründung:

Die in den 90er Jahren installierten Parlamente zur Mitbestimmung von Kindern und Jugendlichen waren über viele Jahre eine erfolgreiche Einrichtung in Hattersheim, die in Hessen Modellcharakter hatten.

Leider sind in den letzten Jahren gerade für Schüler und Schülerinnen der weiterführenden Schulen vonseiten der Stadt keine Angebote mehr erfolgt. Sicherlich gibt es hierfür diverse Gründe. Nun ist Kreativität gefragt. Neue Ideen der „Schülerparlamentspräsidentin“ sind ausdrücklich erwünscht und sollten in das Konzept mit einfließen. Hierfür sind Befragungen von Kindern, Jugendlichen und Gespräche mit Schulen, Eltern, Sozialarbeitern, Kirchen etc. notwendig. Wir wissen dies ist, ähnlich wie damals vor der Einführung der parlamentarischen Mitbestimmung von Kindern und Jugendlichen, mit viel Arbeit verbunden, aber wenn es unser aller Anliegen ist, mit und für junge Menschen Politik zu machen, sollte das einige Anstrengungen wert sein.

Hattersheim, den 27. Juni 2021

Dr. Marek Meyer
SPD-Fraktion